

(発行) 聖愛こども園  
園長 黒田 恭介

5月主題 「心にとめて」(0、1、2才児)

「心にとめて」(3、4、5才児)

5月 主題聖句 「安心して行きなさい」

マルコによる福音書5章34節

大分ではしばらく落ち着いていた新型コロナウイルス感染拡大ですが、このところの感染者数の増大によりまた対策を強化しなければなりません。5月25日(火)に予定していた劇団飛行船の観劇や6月の保育参観を中止することとなりました。去年もコロナウイルスのために、いろんなことを諦めざるを得ませんでした。夕涼み会ごっこや運動会など、工夫しながらやってみると意外と楽しかったということもあったように思います。今年がどんな具合になるかはやってみないとわかりませんが、神様の恵みを信じて誠実に取り組み続けるならば、きっと良い結果が与えられるでしょう。

ところで、5月の主題聖句は「安心して行きなさい」という御言葉です。ある日、イエス様はある人から「死にそうになっている娘を癒してほしい」と頼まれました。イエス様はその人と一緒に、病気の娘さんのいるお家まで歩いていきました。大勢の人たちが、イエス様の癒しの奇跡を見ようとついてきました。ところがそのとき、ある女性がイエス様の服に触れました。そして、イエス様の癒しの力がその女性に伝わりました。実は、その女性は12年間も不治の病に悩まされていたのです。イエス様は、その女性を捜しました。その女性はイエス様の前に出て、事情を話しました。イエス様はその女性に「安心して行きなさい」と言われました。それから後、死にそうになっていた病気の娘さんも癒されました。

イエス様は、たくさんの人々の中であって、本当に癒されたいという願いをもって御自分の服に触った女性を見分けられました。わたしたちもそんな風に、イエス様に本当の願いをもって祈るならば、イエス様は必ずわたしたちのことを心にとめてくださいます。わたしたちの願いは、子どもたちが健康に幸せな心をもって成長してくれることです。ときに、神様がわたしたちの願いを聞いてくださらないように思える時もあるでしょう。自分独りで頑張らなければいけないように思える時があるかも知れません。そんなときに、イエス様の言葉を思い出したいと思います。「安心して行きなさい」。イエス様はわたしたちのことを大切に思ってくださいます。だから安心して行くことができます。わたしたちはそのような大きな愛に包まれています。

新年度はじまったばかりで、コロナをはじめ早くも心配事の連続のように思われますが、心配を信仰と祈りに代えて頑張りたいと思います。子どもたちの健康で幸せな成長を願うわたしたちの祈りを、神様は必ず聞いてくださるからです。

## 行事予定

- 5月 7日(金) 合同礼拝
- 5月 9日(日) 母の日
- 5月14日(金) 避難訓練
- 5月18日(火) 春の遠足(児童のみ)
- 5月19日(水) 英会話(すずらん組)
- 5月19日(水) 歯科検診(14時から)
- 5月22日(土) ネイチャーゲーム(ゆり組、すずらん組)
- 5月25日(火) 劇団飛行船(中止)
- 5月26日(水) 英会話(すずらん組)
- 5月27日(木) 芋苗植え
- 5月28日(金) 誕生会
- 6月 3日(木) 合同礼拝
- 6月 9日(水) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 6月10日(木) 避難訓練・起震車体験
- 6月23日(水) 英会話(すずらん組)
- 6月29日(火) 誕生会



## お知らせ

- ☆ 新入園児(5月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。  
ちゅうりっぷ組 : 佐藤 玲海(さとう れあ)ちゃん
- ☆ 工事についてご迷惑をおかけしております。今後の工事日程についてお知らせいたします。  
5月22日(土) : 園庭の築山撤去  
5月24日(月)～5月29日(土): 外壁の「聖愛保育園」を「聖愛こども園」に変更する作業で  
玄関部分に足場が組まれます。  
6月25日(金) : 工事完了  
6月28日(月)～6月29日(火): 駐車場の工事事務所撤去  
日程は前後する場合があります。登園降園時間帯には作業を行わないことになっております。安全に配慮して工事を進めてまいります。ご意見等は園長までお願いいたします。
- ☆ 5月22日(土)に大分県森林づくりボランティアセンターの森の先生(浦松辰信先生、山崎徹朗先生)が岳本公園でネイチャーゲームの指導をしてくださいます。
- ☆ 新型コロナウイルス感染拡大を警戒して、5月25日(火)に予定しておりました劇団飛行船の観劇を中止いたします。
- ☆ 新型コロナウイルス感染拡大を警戒して6月に予定しておりました保育参観を中止いたします。
- ☆ 朝夕の送迎時に大変込み合う時間帯があります。送迎時にクラス担任とお話しされる方は、できるだけ手短にお願いいたします。また送迎の間は、子どもたちが保護者の方から離れて道路や駐車場で遊ぶと危険ですので、子どもたちをそばから離さないようにご注意ください。また、駐車場は禁煙となっておりますので、その点もご協力お願いいたします。
- ☆ 5月9日(日)は、『母の日』です。母の日は、アメリカの教会学校(子ども達の礼拝)から始まった行事でした。バージニア州ウェブスター教会で、いつも子ども達の礼拝をお世話していたジャービス夫人が亡くなった後、母の追悼会をした娘アンナが、カーネーションを飾りました。これを知った百貨店の社長ジョン・ワナメーカーが、母に感謝する日として捧げられて以来、アメリカでは『母の日』を祝う祝日となった、と言われております。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子ども達の礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。